

## Exposition

# La femme à la montagne

Le Bureau des Expositions de l'Assessorat de l'Éducation et de la Culture, en collaboration avec le Bureau régional pour l'Ethnologie et la Linguistique (BREL), a proposé, du 8 juillet au 27 août 2000, *La femme à la montagne - Vie quotidienne, habillement, mariage*, une exposition centrée sur l'univers féminin en Vallée d'Aoste et tout particulièrement sur les aspects de la vie des femmes qui sont arrivés jusqu'à nous avec le patrimoine documentaire considérable que recèlent les archives de notre région.

L'exposition parcourt tous les moments saillants de l'existence de la femme qui habitait dans nos vallées, présentant le monde et la culture matérielle dans laquelle elle a joué un rôle de premier plan et dont elle a été la mémoire.

La recherche est structurée en trois noyaux thématiques étroitement liés les uns aux autres, accueillis ensemble pour la première fois dans les salles de la Bibliothèque régionale d'Aoste. La première section porte sur l'habillement féminin et présente, en dehors des costumes et vêtements originaux, une série de précieuses photographies d'archives ; la seconde fait voir le trousseau et tout ce qui est lié au moment du mariage, événement qui a été choisi comme le grand tournant qui marquait dans la vie de nos aïeules une amélioration de leurs conditions ; la troisième section se concentre sur les objets de décoration et sur les ustensiles typiques des habitations rurales, en mettant l'accent sur les traditions et les rituels de la communauté de montagne.



**Première section de l'exposition :  
l'habillement féminin**

(photo Luigi Danna)



Deuxième section de l'exposition : le trousseau et tout ce qui est lié au mariage

(photo Luigi Danna)



Troisième section de l'exposition : les objets de décoration et les ustensiles typiques des habitations rurales

(photo Luigi Danna)